
額田中校長室だより 第５４号 令和２年度 令和２年１２月４日（金） 
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雨風に耐えて鍛えて幸せの花を育てん 
ＣＲＳを合言葉に額中第２期黄金時代を築きましょう 

 

 
 
 

全校集会 １１月３０日（月） 

     ２０２０年の有終の美を飾る活動をしましょう。授業日数１８日間、寮泊１４日間 

 １１月３０日（月）の月曜集会で、読書週間について次のよ

うな提案がありました。 

・目標冊数は５冊 

・目標を達成した生徒に図書委員会が作ったプレゼントの贈呈 

 （コースター、ブックカバー等） 

・読書カードへの記録（書名、著者、ページ数等） 

・「私の読書スタイル」の紹介 

・読書週間中は、図書室の本の貸し出しを一人２冊にする 

１１月３０日（月）の月曜集会で、次の話をしました。 

体育館後方に過去３年間の生徒会テーマが掲示してあります。 

・平成３０年度「いいじゃん！額中」（額中の今年の漢字「花」） 

・令和元年度「我ら額田のチャレンジャー」   （漢字「鍛」） 

・令和２年度「ＣＲＳ 輝かせよう 幸せの花」 （漢字「幸」） 

 ２０２０年の１１月３０日から１２月２３日の２学期終業式までの

授業日数は、１８日間、寮泊は１４日間となりました。１２月１８日に

１・２年生は実力テストを行います。全学年が、令和３年１月８日（金）

に岡崎学力検査を受けます。１２月は、今まで学習したことを振り返り、

実力をつける月です。 

 ２０２０年の額田中学校の今年の漢字は「幸」です。「辛い」ことを

ＣＲＳで乗り越えて、「幸せ」をつくってほしいです。次の三つのこと

に気を付けて「幸せの花」を咲かせましょう。 

・健康第一。健康に気を付け、主体的な活動をしましょう。 

・実力アップ。進路を切り拓くために確かな学力を育成しましょう。 

・思いやりの心。学級、学年、全校で、仲良く生活しましょう。 

                                                                      

図書委員会より「読書週間」の提案 
１１月３０日（月）～１２月１１日（金）  朝の学習 ８：００～８：１０ 

図書委員会から全校生徒に 

「読書週間」の提案 
階段踊り場にある図書コーナー 

図書室が整備され、読書をしたくなる環境になっています 

学校全体がシーンと静まり、落ち着いた雰囲気に 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 職員室廊下に掲示してある行事紹介パネルを見ると、３、４、５

月の約３か月間の臨時休校のため、生徒の活動がなかったことが思

い出されます。２学期の９月１日、２日の修学旅行、９月１９日の

体育大会、１０月１０日からの新人戦、１０月３１日の文化祭、そ

して、１１月１１日の研究発表会を紹介するパネルが掲示されてい

ます。Y 教頭先生が、行事が終わるとすぐにパネル作成をしていま

す。１２月の行事は１２月８日からの保護者会、１２月１６日のマ

ラソン大会、１２月２３日の終業式です。 

 パネルを見ると、額田中学校の１年間の様子がわかります。 

２学期期末テストの返却後、ＣＲＳで教え合い学習 

給食委員会主催の「食堂の床磨きボランティア活動」12月１日（火）昼休み 

２０２０年１１月までの行事紹介パネルの完成 
職員室廊下のパネルを作成する Y教頭先生に感謝 

 １１月２７日（金）に２学期期末テストが終わり、今週は、期末テストが返却されました。１１月３０日（月）

の数学の時間の様子を見ました。採点ミスがないかの確認後、自分の間違えた問題をもう一度解き、なぜ間違えた

のかを考えさせていました。しばらくすると、教師から正答率の低い問題に対して、ＣＲＳで教え合い学習をする

指示がありました。４人グループでだれも正解していない問題、一人だけ正解の問題等に対して、「なぜ、そうなる

の」「わからないので教えて」と気軽に声をかけていました。特に、数学は自分ではどうにも解決できない問題で

は、仲間に教えてもらってやっと理解できることが多いと思います。本当に自分の力で解けるようになったかをチ

ェックすることが大切です。この地道な取り組みが、本物の力となります。学校でしかできない活動、特にＣＲＳ

を活用した授業で、実力をアップさせてほしいと考えています。 

 

 １２月１日（火）の昼休み、給食委員会の呼びかけで、「食堂の床磨きボランティア活動」を実施しました。生

徒も教職員も自分の食べている周辺の床磨きを行いました。よく見ると食堂の床は、汚れている箇所がはっきりし

ていました。給食後の１２：５５～１３：１０の約１５分間でしたが、真剣に取り組んだので、かなりきれいにな

りました。せっかくきれいになったので、汚さないようにしたいと思います。ボランティア活動として実施したの

で、食堂がきれいになったと同時に心も洗われて、すがすがしい気持ちになりました。 

 


